



concours pages de garde - 5èmes

publié le 23/10/2018

Les élèves germanistes de 5èmeAD et de 5èmeB se sont appliqués pour faire une belle page de garde dans leur cahier d'allemand.

L'ensemble des élèves germanistes ont voté pour la plus belle page de garde.

Voici les 3 pages de garde qui ont été plébiscitées :

1er : n°12 (Laurian)

2ème : n°10 (Noah)

3èmes ex-aequo : n°19 et 21 (Manon et Sven)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.